

La naissance de l'Ordre des Vestales

Ce texte provient du livre : L'Archange Gabriel biographie

La dernière présence de l'Ordre des Vestales a eu lieu dans la Rome antique. Il était issu d'une très ancienne tradition qui venait de la Grèce et des Mystères d'Égypte.

Les vestales étaient des prêtresses du feu destinées dès leur plus jeune âge à entretenir la flamme qui ne devait jamais s'éteindre.

Cette flamme était le feu de la famille et du foyer, de la bonne entente entre les hommes. En l'an 400, cet ordre fut interdit par l'Église catholique qui, forte de son union avec l'État, fit bannir tous les cultes et croyances non chrétiens. Et l'Ordre des Vestales tomba dans l'oubli...



Au printemps 2005, l'Archange Gabriel demanda à Olivier Manicara de consacrer 2 prêtresses qui lui seraient dédiées. Leur fonction était double. D'une part, elles devaient prendre soin de la source et du temple du Père Gabriel dans le Village Essénien de Terranova, les entretenir, et d'autre part,

elles devaient garder purs les éthers de l'eau dans les mondes subtils, faire en sorte qu'aucune impureté ne puisse féconder les eaux.

Pour cela, elles devaient travailler quotidiennement avec la subtilité de l'eau par une grande dévotion, une pureté d'intention, de nobles sentiments pour que le Père Gabriel puisse rester présent dans la subtilité de la vie et que l'âme puisse entrer en contact avec ses symboles et son Enseignement tels que transmis et manifestés dans la Tradition essénienne. Ainsi, elles devenaient les gardiennes physiques et subtiles du corps de l'Archange dans son incarnation présente sur la terre.

Ces 2 vestales de l'eau furent consacrées lors de la célébration de la fête d'Énoch¹ en mai 2005, en présence de l'Archange, par une cérémonie qu'il avait donnée.

C'est ainsi que, par l'eau de Gabriel, l'Ordre des Vestales ressuscita.

Par la suite, pour chaque Archange, des vestales furent consacrées comme gardiennes du feu, de l'air et de la terre.

1 - Nommée aussi fête du Wésak, la fête d'Énoch est la célébration de la Tradition des Maîtres de Lumière, à la pleine lune du mois de mai. C'est la célébration de l'homme qui a trouvé la Divinité en lui et qui la réalise dans sa vie quotidienne.

